

100 Jahre Menschlichkeit 1913 Albert Schweitzer in Lambarene 100 Years of Humanity 2013

Johann Sebastian Bach: Thomasorganist Ullrich Böhme · Calmus Ensemble Leipzig

2013 jährt sich zum 100. Mal Albert Schweitzers Spitalgründung in Afrika. Ullrich Böhme, Thomasorganist zu Leipzig, musiziert an St. Thomas zu Straßburg, der wichtigsten musikalischen Wirkungsstätte des Bach-Forschers und international gefeierten Bach-Interpreten Albert Schweitzer. Abschließend singt das Calmus Ensemble Bachs legendären Sterbechoral – nach dem Vorbild der Konzerte, die Schweitzer selbst viele Jahre zu Bachs Todestag an der großen Silbermann-Orgel in Straßburg gespielt hatte.

2013 marks the 100th anniversary of Albert Schweitzer's African hospital foundation. Ullrich Böhme, organist at St Thomas Leipzig, performs at St Thomas Strasbourg: the most important musical locale for the Bach scholar and internationally acclaimed Bach performer Albert Schweitzer. The Calmus Ensemble concludes the disc with Bach's legendary funerary chorale – modelled on the concerts which Schweitzer himself had for many years performed on the anniversary of Bach's death at the great Silbermann organ at Strasbourg.

1-2	Toccata in d-Moll BWV 565	9:00
3	Mit Fried und Freud ich fahr dahin BWV 616	2:13
4	In dir ist Freude BWV 615	2:55
5	Herr Gott, nun schleuß den Himmel auf BWV 617	2:21
6-7	Präludium und Fuge in G-Dur BWV 541	8:07
8	Jesu, meine Freude BWV 610	2:52
9	Wer nur den lieben Gott lässt walten BWV 647	3:39
10	Herzlich tut mich verlangen BWV 727	2:45
11-12	Präludium und Fuge in c-Moll BWV 546	12:00
13	Wenn wir in höchsten Nöten sein BWV 668	4:16
14-15	Fantasie und Fuge in g-Moll BWV 542	11:45
16	Vor deinen Thron tret' ich hiermit BWV 668 Calmus Ensemble Leipzig	5:40
Bonus:		
	Adagio a-Moll BWV 564, 2 Albert Schweitzer 1936 in Sainte-Aurélie, Straßburg	4:43
	Gesamtspielzeit / total time	72:25

Booklet in Deutsch & English

©, © 2013 Rondeau Production
ROP6073 · Made in Germany

Rondeau Production GmbH
Petersstraße 39-41
04109 Leipzig
Telefon 0800 - 7 66 33 28
www.rondeau.de

